

# DOI

## Puluhan Personel Gabungan TNI-Polri Beri Pengamanan Aksi HMI di Kantor Kejaksaan Negeri Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.DOI.OR.ID](http://CIAMIS.DOI.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 20:48



CIAMIS ~ Puluhan personel gabungan TNI-Polri dan Instansi Pemerintah terkait memberikan pengamanan aksi demonstrasi para Mahasiswa yang tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Ciamis. Aksi ini berlangsung di Kantor Kejaksaan Negeri Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/12/2024).

Puluhan personel yang bertugas dalam pengamanan Aksi Mahasiswa HMI ke Kejaksaan Negeri Ciamis terdiri dari anggota Polres Ciamis, Kodim 0613/Ciamis, Satpol PP dan Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis. Sementara untuk personel Polres Ciamis itu terdiri dari gabungan Satuan Fungsi dan Polsek Jajaran.

Pengamanan ini dibawah pimpinan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan Kompol Alan Dahlan bertugas selaku Perwira Pengendali Lapangan. Para personel yang terlibat itu bersiaga disekitar lokasi penyampaian pendapat di Kantor Kejaksaan Negeri Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kompol Alan Dahlan yang sehari-hari bertugas sebagai Kapolsek Ciamis mengatakan, pengamanan ini dilakukan untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Baik para massa aksi, kejaksaan hingga masyarakat Kabupaten Ciamis. Sehingga Polres Ciamis dan para instansi terkait secara humanis dalam pelaksanaan pengamanan aksi HMI.

"Pengamanan ini bagian dari pada upaya deteksi dini Polri dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas. Sehingga kehadiran Polri benar-benar dirasakan langsung oleh masyarakat," kata Kompol Alan Dahlan.

"Penyampaian pendapat merupakan hak semua orang, namun kami minta agar tetap disampaikan dengan cara yang baik. Sehingga apa yang disampaikan dapat diterima dan ditindaklanjuti untuk kebaikan bersama," kata Kompol Alan Dahlan.

Kompol Alan Dahlan turut serta mengapresiasi atas apa yang dilakukan massa aksi dari HMI Kabupaten Ciamis. "Kami ucapkan terima kasih kepada para massa aksi karena sudah menyampaikan pendapat dengan tertib dan tidak mudah terprovokasi sampai menimbulkan aksi anarkis," katanya.

Sebagai informasi, Aksi ini dilaksanakan dalam rangka memperingati hari anti korupsi dunia (Hakordia). Himpunan mahasiswa Islam HMI cabang Ciamis kembali menegaskan komitmennya untuk mendukung pemberantasan korupsi di Kabupaten Ciamis. Korupsi merupakan kejahatan luar biasa yang menggerogoti keuangan negara melemahkan kepercayaan masyarakat, serta menjadi penghambat utama pembangunan Daerah.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*